
CONSIGLIO REGIONALE FIDAL MARCHE 

Riunione 5/2024 del 06/11/2024 
 

La riunione si svolge in presenza presso la sede del Comitato regionale FIDAL Marche  
Sono presenti:  
Il Presidente Romagnoli Fabio; 
I Consiglieri Bambozzi Sergio, Corradini Andrea, Giuseppe Agabiti Rosei, Bettini Giovanni, 
Mauro Ficerai, Maria Gabriella Trisolino, Zamboni Alberta, il coordinatore del PalaCasali 
Pietro Domenichelli, il revisore dei conti Granarelli Mauro, la segretaria amministrativa 
Marino Cristina e la Sig.ra Bernardini Valentina.  
Presiede il Presidente Romagnoli Fabio e funge da segretario verbalizzatore la Sig.ra 
Bernardini Valentina. 
Il Presidente. constatata la presenza di tutti i consiglieri, dichiara validamente costituita la 
riunione. 
Viene discusso il seguente Ordine del Giorno: 

1. Ratifica Delibere del Presidente 

2.Comunicazioni del Presidente  (Stato dei lavori del PalaCasali, Organizzazione 
interna del Comitato, ecc.)  

3. Fiduciario tecnico regionale: proposte ed eventuale nomina 

4. Nomina Vicepresidente e Vicario 

5. Attribuzione deleghe ai consiglieri 

6. Programmazione dell’attività agonistica invernale 

 7. Varie ed eventuali  

La riunione si apre alle ore 17,00. 

1. Ratifica delibere del Presidente 
- delibera di variazione di bilancio del Presidente pro tempore M.G.Trisolino : approvata 
 
2. Comunicazioni del Presidente:  



Il Presidente fa una breve informativa sullo stato dei lavori del PalaCasali, evidenziando le 
criticità e la certezza dello slittamento della fine dei lavori oltre il mese di febbraio 2025, 
come inizialmente posto quale termine. 

 Comunica ai presenti, inoltre, il suo concetto di organizzazione interna del Comitato, 
basato sull’assegnazione di deleghe ai consiglieri con un approccio di tipo collaborativo 
tra di loro quando questo è necessario e sotto il coordinamento del Presidente 

3. Proposte ed eventuale nomina Fiduciario tecnico regionale 
Il Presidente propone il tecnico Marco De Santis per la carica di Fiduciario tecnico 
regionale, valutato sia per le sue competenze e la sua dedizione , sia perché bene viso 
dalle varie società con le quali il Presidente stesso ha sondato il consenso. 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

Il neo Fiduciario tecnico regionale Marco De Santis, successivamente ammesso alla 
riunione, espone dunque il criterio di formazione della nuova struttura tecnica  

4. Nomina dei due vicepresidente 
Il Presidente passa quindi alla proposta di nomina del vicepresidente vicario, indicando il 
consigliere Giuseppe Agabiti Rosei in quanto consigliere più anziano ed in possesso di 
lunga esperienza maturata nei precedenti Comitati. Il Consiglio approva. 
Relativamente al vicepresidente, il Presidente propone il consigliere Mauro Ficerai, in 
quanto anch’egli esperto per i ruoli ricoperti in passato. Il Consiglio approva 

5. Attribuzione deleghe  
Per l’attribuzione delle deleghe il Presidente, avvalendosi della collaborazione del 
vicepresidente Ficerai, riferisce di aver suddiviso ciò che attiene alla gestione e allo 
sviluppo dell’attività  in aree di competenza, sottolineando comunque il bisogno di 
interconnessione tra le aree stesse allorquando questa sia necessaria. 
• area gestionale amministrativa - delegato Agabiti Rosei Giuseppe 
• area rapporti con la scuola - delegato Agabiti Rosei Giuseppe 
• area tecnica - delegato Mauro Ficerai 
• area rapporti con il mondo paralimpico – delegato Nelio Piermattei 
• area promozionale - delegato Andrea Corradini 
• area comunicazione e social media – delegato Corradini Andrea 
• area master e running - delegato Bambozzi Sergio, a cui viene assegnato anche il 

compito del calendario su strada 



• area formazione, aggiornamento e rapporti con le Università – delegato  Maria 
Gabriella Trisolino 

• area regolamenti e gestione manifestazioni - delegato Alberta Zamboni 
• area calendario – delegato Leonardo Sanna 
• area gestione del Campo I. Conti - delegato Leonardo Sanna 
• area rapporti con GGG  -  delegato Bettini Giovanni 
• area impianti sportivi – delegato Bettini Giovanni   

Inoltre viene proposto che il ruolo di coordinatore del PalaCasali venga confermato a 
Pietro Domenichelli  
il Consiglio approva all’unanimità 

 
6. Programmazione dell’attività agonistica invernale 
il Presidente, facendo presente che a causa dell’indizione dell’Assemblea in prossimità 
dell’attività invernale questa ancora non è stata programmata, fa presente al Consiglio la 
necessità di provvedere al più presto. 
  
7. Varie ed eventuali 
Alle ore 20,15 il Presidente, null’altro essendovi da deliberare in merito all’ordine del 
giorno, dichiara sciolta l’adunanza. 
 
Il segretario verbalizzatore          Il Presidente 
       Valentina Bernardini       Fabio Romagnoli 
 
 
 


